

Wochen-Zeitung

Mit Berliner Familien-Zeitung Moden-Zeitung Sport-Zeitung Film-Zeitung Hausu.Garten.Zg. Techn.Zeitung Witzblatt ULK

Druckerei täglich 2 mal, Sonntag, Freitag und Montage einmal. Abbestellung...

Verlagsanstalt, Druck und Verlags Rudolf Mosse, Berlin S.W.

Frankreichs Kampf gegen die Teuerung

Ministerrat in Paris - Der große Botschafterwechsel

Am heutigen Ministerrat, an dem unter dem Vorsitz des Präsidenten der Republik, Doumergue, alle Minister und Unterstaatssekretäre teilnahmen, verhandelte der Ministerrat über die Personalausänderungen...

Durchführung notwendiger Maßnahmen gegen eine prekäre Preislage unumgänglich. Der Ministerpräsident ermächtigte den Außenminister...

Paris, 24. Oktober. (Ga.)

Gerriot äußerte sich bei Empfang einer Delegation der vereinigten Christlichen Frankreichs über die Stellungnahme der Regierung zu den eingegangenen Vorschlägen der Gewerkschaften zur Bekämpfung der Teuerung...

Schnelldienst

Die Reichsindexzeiter für die Lebenshaltungskosten (Ernährungs-, Bekleidungs-, Wohnungs-, Schulungs- und Bekleidungs-) für Oktober, den 22. Oktober, sind den Reichsindexzeiter für den Vormonat gegenüber um 1,20% erhöht...

Strefemann für die Hohenzollern

Eine oberflächliche Geschichtsauffassung

Wenn ein deutscher Staatsmann einem französischen Journalisten eine Unterredung gewährt, so ist anzunehmen, daß er jedes Wort genau abwägt...

Der Reichsaussenminister Dr. Strefemann hat einem Vertreter des 'Welt Posters' Erklärungen über die Frage 'Monarchie oder Republik' gegeben...

Während sechs Jahrhunderten hat die Dynastie Hohenzollern Deutschland zusammengehalten. Denn, wo es sich um die Einheit des Reiches geht, haben die Hohenzollern einen mächtigen Stützpunkt gefunden...

Historisch gesehen, liegen die Ausführungen Strefemanns auf dem Niveau eines Terzianeraktens. Nicht nur, daß der Minister (der Republik) in den widerlichsten Phantasien...

Der aber nur einigermaßen in der Geschichte Bescheid weiß, der weiß auch, daß auf seiner Stelle so harte Forderungen der Tradition, der Laune und des Willkürs...

Die Schutzgefahr

Gehirntumor auf der Verlammlung des Deutschen Landwirtschaftsrats

Die 54. außerordentliche Plenarsitzung des Deutschen Landwirtschaftsrats wurde am Freitag in den Räumen des Reichswirtschaftsrats abgehalten. Am Vortage waren die Minister Graf Kautz, Gamm und Braun erschienen...

Raditsch

gegen die Erbsünde des Absolutismus Das 'louveräne froatische Volt'

Belgrad, 24. Oktober. (Ga.)

In der Konferenz der kroatischen republikanischen Bauernpartei in Zagreb hielt Raditsch eine längere Rede, in der er unter anderem ausführte, das Raditsch Raditsch ist von der Erbsünde des Absolutismus erlöst worden...

Die deutschnational-kommunistische Blamage



Der deutsche Ministerpräsident Braun, gegen den sich ebenfalls wie gegen seine sozialdemokratischen und demokratischen Ministerkollegen ein Mißtrauensantrag der Deutschnationalen richtete...

Englisches Schreiben an Rußland

Gegen die Zerlegung der kaiserlichen Wehrmacht

Das auswärtige Amt hat an den Geschichtsforscher der Sowjetrepublik ein Schreiben geschickt, dem die Absicht eines von Simonow unterzeichneten Briefes des Präsidiums des Exekutivkomitees der dritten Internationalen an das Zentralkomitee der britischen kommunistischen Partei beigelegt ist...

Bezug der Kriegesgräber in Elisch-Bohringen. Nach Mitteilung des französischen Konsulats in Karlsruhe wird auch in diesem Jahre aus Anlaß des Allerheiligens...





